

Aktionsmonate 2024

In den Mahlzeit Hohenlohe-Betrieben werden das ganze Jahr über Gerichte aus regionalen Zutaten angeboten.

Während der vier Aktionsmonate stehen zudem köstliche Gerichte zu folgenden Themen auf der Speisekarte:



Februar

Hülsenfrüchte



April

Kaninchen



Juli

Fisch aus heimischen Gewässern



Oktober

Kürbis und Apfel

Alle Gerichte des jeweiligen Aktionsmonats finden Sie unter

www.mahlzeit-hohenlohe.de

Regional genießen – mehr als eine Lebenseinstellung

Wenn Sie in den Mahlzeit Hohenlohe-Betrieben einkehren, kommen Sie nicht nur in den Genuss leckerer Gerichte aus regionalen Zutaten – Sie tun dabei auch etwas für die Region. Denn die Zusammenarbeit, die zwischen regionalen Erzeugern und Gastronomen besteht, bietet wertvolle Vorteile. Die Landwirte in Hohenlohe werden durch die Verwendung der Produkte gefördert und gestärkt. Zudem sind die umweltschonenden, kurzen Transportwege der regionalen Produkte eine Garantie für Frische und hohe Qualität der Erzeugnisse.

Genießen und dabei die Region fördern – das ist Mahlzeit Hohenlohe!



Eine Initiative von

Schmeck den Süden
Gastronomen
Baden-Württemberg

&

Hohenlohe +
Schwäbisch Hall
Tourismus e.V.



Mahlzeit Hohenlohe

Regional genießen 2024



Fotos: Anne DEL SOCORRO, stock.adobe.com; Bernd Jürgens, stock.adobe.com; Jennifer, stock.adobe.com; Jérôme Rommé, stock.adobe.com; kab-vision, stock.adobe.com; Shaihy, stock.adobe.com • Gestaltung: www.ramtmanin-sfa.de

Mahlzeit Hohenlohe – dafür stehen wir!

Wir, die Mahlzeit Hohenlohe-Betriebe, sind alle familiengeführt, Mitglied bei den „Schmeck den Süden“-Gastronomen und setzen auf Qualität, frische regionale Produkte sowie einen guten und persönlichen Service für unsere Gäste. Uns verbindet die Liebe zur Region und deren Erzeugnissen, die jedes Haus individuell auf den Teller bringt. Vor allem ist es uns wichtig, dass die Gäste im Mittelpunkt stehen, sich bei uns wohl fühlen und eine gute regionale Küche serviert bekommen.

„Mahlzeit Hohenlohe“ - Initiative bei den „Schmeck den Süden“- Gastronomen

Das Qualitätssiegel „Schmeck den Süden“-Gastronomen, das für vertrauensvollen Genuss und geprüfte Qualität steht, ist vielen Genießern bereits ein Begriff.

Zusätzlich zu den Kriterien der „Schmeck den Süden“-Gastronomen hat jeder Betrieb das ganze Jahr über mindestens ein Gericht auf der Speisekarte, dessen Zutaten (mit Ausnahme einiger Gewürze) aus der Region Hohenlohe (dem Landkreis Schwäbisch Hall, Hohenlohekreis, hohenlohischen Teil des Lieblichen Taubertals und 20 Kilometer Umkreis) stammen. In der Speisekarte sind die Mahlzeit Hohenlohe-Gerichte mit diesem Gütesiegel gekennzeichnet:



Zu einem guten Essen gehört ein gutes Getränk. Sie erhalten bei uns traditionelle und exzellente Weine vom Gebiet der Tauber, Jagst und Kocher sowie Biere von unseren regionalen Brauereien.

Teilnehmende Betriebe



1 Die Krone am Fluss
- Landhotel-Sindringen -
Untere Straße 2
74670 Forchtenberg-Sindringen
Tel. 07948 91000
www.krone-sindringen.de
Montag, Dienstag Ruhetag



5 Hotel Restaurant
Bürgerstühle
Öhringer Straße 1
74629 Pfedelbach
Tel. 07941 7022
www.buergerstueble-pfedelbach.de



4 Hotel, Café, Restaurant
Schoch***S
Hauptstraße 40
74535 Mainhardt
Tel. 07903 91900
www.hotel-schoch.de
Donnerstag Ruhetag



2 Landgasthof Lell ***
Leimengrube 7
74653 Künzelsau-Belsenberg
Tel. 07940 93540
www.landgasthoflell.de
Mittwoch Ruhetag



3 Gasthof Lamm
Kirchgasse 18
74585 Rot am See
Tel. 07955 2344
www.lamm-rotamsee.de
Donnerstag, Freitag Ruhetag

Mit freundlicher Unterstützung von:

